

BEAULIEU

Le lac et le parc public ont ouvert cet été

■ À l'origine du projet de Beaulieu, ce sont 110 hectares de terrain qui ont été achetés par la communauté de communes des Sorgues du Comtat. Le lac de Beaulieu, d'une superficie de 10 hectares, et le parc public sur ses berges, de 35 hectares, ont été ouverts au public cet été. Une dune de 17 mètres

de hauteur a été aménagée sur deux hectares en théâtre de verdure. Il pourra accueillir 3 000 personnes. Premier spectacle ce dimanche avec des joutes nautiques. Le lac et le parc ont connu cet été un gros succès de fréquentation. Prochaines étapes :

en 2014 sera réalisé le parc aquatique. Les travaux de terrassement ont commencé. Il devrait être prêt au printemps prochain. Sur une surface de 5 hectares dans un premier temps, puis de 7 hectares par la suite. L'année 2015 devrait être marquée par l'ouverture du "parc Spirou", sur 8 hectares.



VIE ÉCONOMIQUE Après l'annonce de la création en 2015 à Monteux d'un parc d'attraction "Spirou"

Une très bonne nouvelle pour l'emploi

MONTEUX

Christian Gros, maire de Monteux et président de la communauté de communes des Sorgues du Comtat, n'entendait pas communiquer aussi vite sur le projet de parc d'attraction autour de Spirou, projet que nous annoncions dans notre édition d'hier. Mais la nouvelle a fuité à Paris, dans le cadre des Journées internationales des parcs d'attraction. Dès lors, le secret n'en était plus un.

« J'aurais personnellement préféré, par prudence, attendre un peu que le dossier soit bouclé avant de l'annoncer. » Christian Gros espère en effet que le compromis sera signé d'ici un mois. Il est prudent, mais confiant : le patron de Spirou devait annoncer lui-même hier la bonne nouvelle à Paris.

Une belle revanche pour le maire de Monteux

Ce projet de parc à thème ne figurait pas, bien sûr, dans le projet initial de Beaulieu. Pour le maire, c'est le projet de parc aquatique annoncé il y a deux ans à Beaulieu qui a déclenché l'idée d'un parc Spirou



Sources : Sorgues du Comtat et Editions Dupuis

à Monteux : « Cela fait un an qu'ils m'ont contacté. Un an que l'on discute. C'est le pouvoir d'attraction de Beaulieu qui leur a donné l'idée d'installer ici leur

parc d'attraction. »

Ensuite, Monteux avait de sérieux atouts géographiques à faire valoir : « Nous sommes à quatre minutes et demie de la sortie

de l'autoroute A7. Nous avons calculé qu'entre Lyon, Nice et Perpignan, dans un rayon situé à deux heures de voiture, se trouvaient 13 millions d'habi-

tants et 60 millions de vacanciers en été. »

Christian Gros, dont le projet de Beaulieu a été régulièrement critiqué – « J'ai si souvent entendu dire que c'était l'Arlésienne ! » – savoure d'autant plus, aujourd'hui, sa bonne fortune : « C'est, forcément, une belle revanche. On me disait que Beaulieu serait un gouffre financier, alors que c'est une véritable mine d'or ! »

Un millier d'emplois espérés

Quand on lui demande si un parc Spirou correspond bien à l'esprit initial d'un éco-quartier, Christian Gros n'hésite pas une seconde : « Il s'agit là de parcs nouvelle génération, qui ont parfaitement intégré la demande en termes de développement durable. Et je rappelle que le développement durable, cela ne signifie pas s'éclaircir à la bougie ! »

Ne serait-ce qu'en termes d'emplois : « Le parc Spirou devrait générer 300 emplois directs et le double d'emplois induits, annonce le maire de Monteux. À ajouter aux 200 emplois directs du parc aquatique. Ce sont 1 000 emplois en plus que l'on peut espérer ! Comment ne pas s'en réjouir ? »

Michel REMBERT